

第2回共感寄付じもっと基金にご寄付くださいました皆様へ

ドリームズプロッコリー世話人 高谷淳子

拝啓

この度は大川目中学校任意のボランティアサークルドリームズプロッコリーに皆様から多くのご寄付を頂き心より感謝申し上げます。

特にも昨年度に引き続きお願いをせずともご寄付くださった方々。そして岩手北部地区郵便局長の全員の方々からもお寄せ頂き本当に嬉しく、なんと申し上げたらよいか言葉が見つかりません

ただただ感謝申し上げます

当団体は平成7年から20年間子供達が後輩を育て続けられてきております

今まで独り暮らしの高齢者の方々に月1度絵手紙を差し上げていますが昨年からのじもっと基金のお陰で「なかよくできたらよいな!」というタイトルで交流会を開催することが出来、初めて会うおじいさんやおばあさんと仲良くなることが出来ました。

今回も皆様からのたくさんのご寄付を頂き2度目の交流会を計画しております

昨年度 買い物がしたい 雪かきが大変との声があり今年度は一緒に買い物をする事にしています

この他にも老人クラブのみなさまと国道に花植え。保育園の夏祭りや。子供の集いのイベント。寺合宿。被災地支援の集い等のお手伝いを共催、主催など、ボランティア活動を続けております

人に感謝され笑顔に出会えることは中学生にとって誇りにもなり高校生や社会人となってもボランティア活動を続ける動機にもなっています

世話人の私も未来を背負うこの子供達が郷土を愛し、幸せに暮らせることを願って微力ながらお世話をしております。

どうぞ今後も末永くこの子供達とドリームズプロッコリーを見守って頂きます様にお願い申し上げ、改めましてご支援頂きましたことに深く敬意と感謝申し上げます

敬具

